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Compte rendu
du Conseil Municipal du 20 septembre 2023 en mairie

ORDRE DU JOUR : 
- Délibération : APPROBATION DU RAPPORT DE LA CLECT
- Délibération : APPROBATION FONDS DE CONCOURS BIODIVERSITE
- Délibération : VERSEMENT SUBVENTION A L’AJC
- Délibération : VERSEMENT SUBVENTION AU CRI DE LA FRAISE 
- Délibération : VERSEMENT SUBVENTION A L’ADMR ANNEE 2023
- Délibération : ACQUISITION TENEMENT IMMOBILIER
- Délibération : SOUSCRIPTION EMPRUNT A LA CAISSE D’EPARGNE
- Délibération : DECISION MODIFICATIVE
- Délibération : ADOPTION NOMENCLATURE M57 AU 01/01/2024
- Délibération : CREATION D’UNE SERVITUDE DE PASSAGE
- Délibération : APPROBATION AVIS DE LA MRAE
- Rapport des commissions
- Questions diverses

vvvvvvvv

Le compte rendu de la réunion du 12/07/2023 est approuvé à l’unanimité des membres présents.

DELIBERATIONS

 APPROBATION DU RAPPORT DE LA CLECT 
Monsieur le Maire présente le rapport de la 
CLEC relatif aux charges transférées de la 
commune à la Communauté de Communes du 
Pays de l’Arbresle (CCPA) pour la compétence 
Maison France Services, qui sera annexé à la 
présente délibération.
Il indique que le rapport de la CLECT a été 
adopté à l'unanimité lors de la séance du 19 
juin 2023 par l’assemblée communautaire et il 
convient à toutes les communes membres de 
se prononcer sur ce rapport. Ce rapport conclu 
à un montant nul de charges transférées.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 APPROBATION FONDS DE CONCOURS 
BIODIVERSITE
Monsieur le Maire présente le dispositif mis 

en place par la communauté de commune du 
pays de l’Arbresle pour aider les communes à 
la mise en place d’actions concrètes en faveur 
de la biodiversité et de la sensibilisation à 
l’environnement.  La commune de Courzieu 
a déposé un projet en ce sens dont le thème 
est : Sensibilisation environnementale via 
implantation de panneaux pédagogiques et 
informatifs.
Les actions réalisées seront sous maîtrise 
d’ouvrage communautaire et la participation 
de la commune se fera par apport de fonds de 
concours.
Il présente la convention proposée par la 
Communauté de Communes du Pays de 
l’Arbresle et demande à l’assemblée de l’autoriser 
à signer ladite convention : la CCPA participe à 
hauteur de 50 % de la dépense engagée soit 
une participation communale de 1 038 €.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité
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 VERSEMENT SUBVENTION A L’AJC 
Monsieur le Maire soumet au Conseil Municipal 
la demande formulée par le Président de l’AJC 
en vue d’obtenir une subvention à l’occasion de 
la relance de la Randonnée des Châtaigniers.
Il propose à l’assemblée de fixer cette subvention 
à 200 €.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité
Le conseil félicite les différentes associations 
qui se sont groupées afin que perdure cet 
événement qui a été une réussite cette année.

 VERSEMENT SUBVENTION AU CRI DE LA 
FRAISE 
Monsieur le Maire soumet au Conseil Municipal 
la demande formulée par le Président de 
l’association LE CRI DE LA FRAISE en vue 
d’obtenir une subvention pour leur manifestation 
du Festival Les Yeux dans la Cour.
Il propose à l’assemblée de fixer cette subvention 
à 150 €.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité
Le conseil municipal félicite LE CRI DE LA 
FRAISE pour l’organisation de la deuxième 
édition de ce magnifique festival d’une grande 
qualité et qui a su attirer un nombreux public sur 
2 journées malgré la chaleur.

 VERSEMENT SUBVENTION A L’ADMR 
ANNEE 2023
Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal 
que, lors du budget primitif 2023, il avait été voté 
une subvention globale au compte 6574 pour 
l’aide au portage des repas par l’Association 
d’Aide à Domicile en Milieu Rural (ADMR), soit 
1.20 € par repas.
Il dit qu’il y a lieu de procéder au versement de 
cette subvention.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 ACQUISITION TENEMENT IMMOBILIER
Monsieur le Maire rappelle à l’Assemblée le 
projet d’acquisition d’un tènement immobilier 
sise 1 place des Platanes, cadastrée A E 357, 
d’environ 320 m2, décidé par l’assemblée en 
séance du 13 juillet 2023.
Les services des Domaines ayant rendu leur 
avis en date du 17 août 2023, il convient de 
finaliser cette acquisition.
Monsieur le Maire indique que l’offre d’achat 
par la commune aux propriétaires du bien a été 
transmise pour un montant hors frais d’agence 
de 222 000 € et qu’une enveloppe travaux serait 
à prévoir. 
Monsieur le Maire demande à l’assemblée 
de l’autoriser à continuer les démarches pour 
acquérir ce tènement immobilier.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 SOUSCRIPTION EMPRUNT A LA CAISSE 
D’EPARGNE
Monsieur le Maire expose au Conseil Municipal 
la nécessité de souscrire un nouvel emprunt 
en vue du financement de l’acquisition d’un 
tènement immobilier cadastré AE 357.

• Montant de l’emprunt : 300 000 €
• Durée du remboursement : 25 ans
• Taux : livret A + 0.70 % 

Pour cet emprunt, une consultation a été faite 
chez trois établissements bancaires.
Les conditions obtenues étant très proches en 
termes de coût global du crédit, Monsieur le 
Maire propose de retenir l’offre de la Caisse 
d’Epargne de Lyon.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 DECISION MODIFICATIVE
Monsieur le Maire explique au Conseil 
Municipal que, pour la bonne exécution des 
opérations comptables et la conformité des 
écritures budgétaires, il y a lieu d’approuver 
des modifications au Budget Primitif 2023 qu’il 
présente.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 ADOPTION NOMENCLATURE M57 AU 
01/01/2024
La nomenclature budgétaire et comptable M57 
est l’instruction la plus récente, du secteur public 
local. Instaurée au 1er janvier 2015 dans le cadre 
de la création des métropoles, cette nouvelle 
nomenclature étend à toutes les collectivités les 
règles budgétaires assouplies dont bénéficient 
déjà les régions et offrant une plus grande 
marge de manœuvre aux gestionnaires.
Une généralisation de la M57 à toutes les 
catégories de collectivités locales est ainsi 
programmée au 1er janvier 2024.
Monsieur le Maire demande à l’assemblée 
de bien vouloir approuver le passage de la 
commune de Courzieu à la nomenclature M57 
à compter du budget primitif 2024.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 CREATION D’UNE SERVITUDE DE PASSAGE
Monsieur le Maire rappelle à l’Assemblée le 
projet de construction sur la parcelle cadastrée 
BC 196 de 2 lots : A et B.
Il explique qu’il y a lieu de créer une servitude 
attachée au fond immobilier pour le passage 
des réseaux secs et humides conformément 
à l’emplacement déterminé par le plan du 
géomètre qui sera joint en annexe de la présente 
délibération. Ces travaux devront s’intégrer dans 
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l’ouvrage actuel sans le dénaturer.
Il demande à l’assemblée de l’autoriser à signer 
l’acte notarié au cours duquel sera consenti la 
création de cette servitude.
Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité

 APPROBATION AVIS DE LA MRAE
Monsieur le Maire rappelle la procédure en 
cours relative à la modification du PLU de la 
commune concernant l’extension du bourg sur 
le secteur de la Croix Rousse.
Ce dossier avait été transmis pour avis à la 
Mission Régionale d’Autorité Environnementale 
(MRAE).
La MRAE a rendu un « avis conforme » qu’il y a 
lieu d’entériner. 
Le Conseil municipal prend acte de cet avis 
conforme à l’unanimité.

RAPPORT DES COMMISSIONS 
COMMUNALES

COMMISSION RESSOURCES 
HUMAINES

 Après 23 ans passés au sein de la mairie de 
Courzieu, Laurence Noyret, DGS, a fait valoir 
ses droits à la retraite et son départ est fixé au 3 
janvier 2024.

COMMISSION FLEURISSEMENT,
EMBELLISSEMENT, ENVIRONNEMENT

 ALERTE SECHERESSE RENFORCEE : 
un nouvel arrêté préfectoral est paru début 
septembre qui mentionne entre autres 
l’interdiction totale de tous types d’arrosage. 
La commune a donc dû couper l’eau dans 
ses espaces verts et ses jardinières Ne soyez 
donc pas étonnés si les végétaux dépérissent 
désormais en cas d’absence de pluie. La 
commission va se réunir prochainement pour 
réfléchir à mettre en place une stratégie d’avenir 
prenant en compte ces interdictions devenant 
de plus en plus récurrentes.

 SENTIER DU VELAIR : le lycée Barthélémy 
Thimonnier a confirmé son projet pédagogique 
hydroélectrique pour l’éclairage du sentier, 
intégré depuis septembre 2023 dans le 
programme scolaire des lycéens.

 APICITE est un label national pour les 
collectivités qui aiment et s’engagent pour 
l’abeille et les pollinisateurs sauvages. Suite 
aux nombreux travaux communaux réalisés 
en la matière, un dossier a été déposé afin 
de candidater pour obtenir une 2ème abeille 
auprès d’un comité de labellisation qui devrait se 
prononcer fin septembre-début octobre 2023. 

 ABC BIODIVERSITE : Clarisse LECAMP qui 
était en service civique sur la commune l’an 
passé est de retour pour finaliser et avancer la 
rédaction du document de l’Atlas. Elle intervient 
cette fois-ci en tant que stagiaire dans le cadre 
de ses études et ce jusqu’au 31/12/2023.

 LPO : prochain atelier sur la fabrication de 
nichoir à hirondelles le 2 décembre 2023.

 CLUB NATURE : reprise de ses activités 
depuis 2 semaines pour notamment relancer la 
recherche des Arbres Remarquables et travailler 
à la réhabilitation et l’enrichissement du sentier 
des Petits Loups.

COMMISSION SCOLAIRE

 RENTRÉE SCOLAIRE : une nouvelle plateforme 
d’inscription, E-ticket, a été mise en place pour 
les inscriptions à la cantine, à la garderie et pour 
l’aide aux devoirs. Elle est mise à la disposition 
des parents d’élèves.

 CANTINE : de l’avis général, le nouveau 
fonctionnement du restaurant scolaire grâce 
à notre prestataire CALITEO donne pour 
le moment satisfaction. Plus de 70 enfants 
mangent à la cantine.

 AIDE AUX DEVOIRS : ce service périscolaire 
va débuter le 9 octobre prochain sans aucune 
limitation de nombre d’élèves mais il est précisé 
dans le règlement intérieur périscolaire qu’il sera 
possible de faire 2 groupes si nécessaire.

 TRANSPORTS SCOLAIRES : les travaux sur 
la route du Vélair posent des problèmes pour le 
passage des cars des collégiens et des lycéens. 
La commune va procéder à une enquête auprès 
des élèves qui se rendent à la Giraudière 
actuellement et va demander au SYTRAL 
d’envisager une navette temporaire.
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BIBLIOTHEQUE

 Spectacle organisé par les bénévoles de la 
bibliothèque, le dimanche 1er octobre à 18h 
à la salle Louis Besson : ouvert à tous et gratuit.

COMMISSION SOCIALE

 FRIGO SOLIDAIRE : rappel de son 
fonctionnement avec un flyer en fin de compte 
rendu. 
Le CCAS remercie les agriculteurs et autres 
particuliers, commerçants etc participant à cette 
action. 
Nouveau ! Les membres du CCAS proposent 
d’aller récupérer les denrées données 
directement chez les donateurs en cas de 
difficulté à les apporter au frigo solidaire, faute 
de temps par exemple. Il suffit de se faire 
connaître en mairie et un membre du CCAS ira 
chercher les denrées. Merci par avance.

 L’ADMR de Bessenay recrute des bénévoles 
référents sur Courzieu. Ils auront pour mission, 
entre autres, d’accomplir les formalités 
administratives des bénéficiaires. Faite vous 
connaître en mairie.

COMMISSION VOIRIE

 TRAVAUX EN COURS : 
- Réfection de la route de la Randonnière.
- Entretien dans le village, secteur de la salle 
polyvalente et du cimetière.

 La route des Aguettants sera prochainement 
rénovée. Il s’agit d’une voie communautaire, les 
travaux seront donc pris en charge (travaux et 
financement) en totalité par la Communauté de 
Communes du Pays de l’Arbresle.
La commune, quant à elle, va en parallèle 
organiser les travaux de reprise de la route du 
pêcher.

 ADRESSAGE : ce dossier est toujours en cours 
de validation des adresses postales auprès de 
cette plateforme. Cet hiver, un travail collaboratif 
avec les habitants sera fait afin de dénommer 
les chemins communaux.

COMMISSION BATIMENTS

 SALLE POLYVALENTE : les travaux de 
chauffage sont terminés et ont été réceptionnés, 
la nouvelle installation permettra une connexion 
à distance pour la gestion du chauffage.

MISE EN CONFORMITÉ ÉLECTRIQUE : ces 
travaux seront programmés sur l’année 2024.

 Plusieurs demandes sont en cours pour 
l’acquisition de bâtiments et de parcelles 
appartenant à la commune.

COMMISSION FINANCES

 BUDGET PRIMITIF : compte tenu du contexte 
économique et énergétique une réflexion 
sera faite sur certains postes du budget de 
Fonctionnement pour limiter les dépenses 
afin de maintenir une CAF (Capacité d’Auto 
Financement) suffisante.

COMMISSION TRANSPORTS

 LA BALADEUSE : Un rappel est fait sur les 
missions du service de transport de la commune.
En plus du ramassage scolaire, ce service est 
proposé à toute la population pour se déplacer 
sur le territoire de la commune.
Rappel du service :
Ramassage scolaire communal.
Transport à la demande sur la commune pour 
tous.
Navettes vers les marchés alentours.
Téléphone et réservation : 07 79 82 71 15

 VEL’PAR : ces nouveaux vélos sont à votre 
disposition au centre du village sur la place de 
la mairie et à la Giraudière, à côté de la gare. 
Un flyer est joint à ce compte-rendu pour les 
consignes pratiques. N’hésitez pas à les utiliser !
Bon à savoir ! : La carte Oùra peut être utilisée 
comme badge pour utiliser les VELPAR. Il suffit 
de la jumeler avec votre compte VELPAR (ou 
celui des parents pour les plus jeunes).
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COMMISSION VIE LOCALE ET 
ASSOCIATIVE

 Ces derniers week-ends, la commune a été le 
théâtre de nombreuses manifestations telles 
que le Festival Les yeux dans la cour animé par 
l’association Le Cri de la Fraise, la randonnée 
des châtaigniers portée par le comité de la 
randonnée et le 30 septembre, un concert 
gratuit de musique classique aura lieu à la salle 
Polyvalente.

Marché de Noël : la commission lance un appel 
aux associations intéressées pour reprendre 
l’organisation de cet événement initié par Le 
Cri de la Fraise. Vous pouvez contacter le 
secrétariat de la mairie ou par mail à mairie@
courzieu.fr. Vous pouvez également contacter le 
Cri de la Fraise pour avoir des renseignements, 
notamment les contacts des commerçants  
présents les années précédentes.

 FOOD TRUCK : un Food Truck de spécialités 
Alsaciennes notamment, LA PETITE FRANCE, 
viendra un lundi soir sur deux à Courzieu 
proposer ses produits. Il s’installera place des 
Tilleuls.

COMMISSION JEUNES

 Une rencontre avec la CCPA et la commission 
se tiendra le mardi 10 octobre pour acter des 
actions sur les thèmes de la jeunesse et de la 
culture.

COMMISSION COMMUNICATION

 BULLETIN MUNICIPAL : les associations 
sont invitées à transmettre leurs articles au 
secrétariat avant le 30 octobre prochain.

COMMISSION PATRIMOINE ET 
TOURISME

 PROJET VTT AVEC LA COMMUNE DE 
POLLIONNAY : la commission se réunit ce 
vendredi 22 septembre pour réorganiser leur 
intervention sur les temps périscolaires.

 CIRCUITS DE RANDONNÉE : reprise du 
balisage en cours.

 COURZ’Y TRAIL PARK : séance de coaching 
animée par Emmanuel Meyssat le 8 octobre de 
10h à 12h à la salle polyvalente, flyer joint à ce 
compte rendu.

DELEGATIONS EXTERIEURES

 SIPAG : les flyers de la semaine bleue en 
octobre ont été transmis récemment.

 CCPA : des animations sont aussi proposées 
cette année par la CCPA dans le cadre de la 
semaine bleue, flyer en fin de compte rendu.

 RAPPEL CCPA : la communauté aide à l’achat de 
vélo électrique, vous trouverez en fin de compte 
rendu les modalités de cette participation. 
A noter : Cette aide est aussi valable pour 
l’achat de vélo d’occasion.

DIVERS 

 DON D’ORGANE : Christophe Burlet présente 
une démarche nationale offerte à toutes les 
communes souhaitant s’impliquer dans la 
promotion du don d’organe afin de devenir « ville 
ambassadrice du don d’organe ». Le conseil 
approuve sa proposition.

Fin de séance à 23h40
Prochain conseil Municipal : 

le mercredi 18 octobre 2023 à 20h
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DATE EVENEMENT LIEU ET HORAIRES

Du 03 au 08 octobre Semaine bleue Voir flyer

03 octobre Permanence assistance sociale 
SIPAG De 9h30 à 12 h en mairie

03 et 11 octobre Atelier France services CCPA

08 octobre Séance coatching 10 h à 12 h vers salle 
polyvalente

14 octobre Permanence CCAS De 9h à 11h30 en mairie

8 novembre Permanence CCAS De 9h à 11h30 en mairie

14 novembre Permanence assistante sociale 
SIPAG De 9h30 à 12 h en mairie

DATE EVENEMENT LIEU ET HORAIRES

Dimanche 30 septembre Concert symphonique 20h30 à la salle polyvalente

Mardi 10 octobre Vente tartiflette sou des écoles De 17h à 18h30 au 
Pastoureau

Samedi 14 octobre ½ décade des classes en 8 Complexe sportif Courzieu

Samedi 14 octobre Théâtre forum 16 h à la salle polyvalente

Mardi 31 octobre Courzapat Départ 21 h salle polyvalente

INFOS COMMUNALES

INFOS ASSOCIATIVES


